



Michael Sazarin

Deutschland/Germany

Geboren 1943 in Danzig. 1945 Übersiedlung nach Hamburg. 1962–1969 Aufenthalt in den USA. 1969 Studium der Literatur und Kunstgeschichte. 1972 Beginn der Malerei. 1981 Bezug des Ateliers im Haus für Kunst und Handwerk in Hamburg. Mitgliedschaft im Bund Bildender Künstler Hamburg. Ausstellungen: Berlin, Rom, Wien, Hamburg, Worpsswede. Ausstellungen 2012: Galerie auf Zeit in Wismar, Art Madrid, Art Peking, Shanghai ART FAIR. "Ich will so wenig wie möglich von außen in das Bild hineinbringen. Mich interessiert das Spontane, der schnelle Impuls, ich reagiere am liebsten auf Strukturen. Sie dienen als Anhaltspunkt, in dem ich mich intuitiv, imaginativ in eine fremde, mich selbst überraschende Bildwelt hineinmale." www.sazarin.de

Born 1943 in Gdansk, Poland. 1945 Moved to Hamburg. 1962–1969 Stay in the United States. 1969 Study of Literature and History of Art. 1972 Beginning with the painting. 1981 Move into the atelier in the House of Arts and Crafts in Hamburg, Germany. Membership in the Association of Visual Artists Hamburg. Exhibitions: Berlin, Rome, Vienna, Hamburg, Worpsswede (Germany). Exhibitions 2012: Galerie auf Zeit in Wismar (Germany), Art Madrid, Art Beijing, Shanghai ART FAIR. "I want as little as possible to take from outside into the image. What interests me is the spontaneous, the rapid pulse, I prefer to react to the structures. They serve as clues to where I paint myself in a surprising picture world intuitively, imaginatively." www.sazarin.de



Welle I, 2010, Mischtechnik auf Leinwand, 200x200 cm

Wave I, 2010, mixed media on canvas, 200x200 cm